



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Aménagement du centre de formation de la Coopérative Enfant Nature

Une contribution de 50 000\$ du Fonds du Grand Mouvement

Shawinigan, le mercredi 20 octobre 2021 – La Coopérative Enfant Nature est fière de souligner le lancement de sa saison 2021-2022 marquée par sa récente collaboration avec Desjardins qui vient compléter la concrétisation du projet d'aménagement du centre de formation situé à l'île Melville.

Grâce à une contribution de 50 000\$ du Fonds du Grand Mouvement, Enfant Nature pourra offrir de la formation sur place et en ligne destinée au personnel œuvrant auprès des enfants, de la petite enfance et d'âge préscolaire, partout au Québec. Il s'agit d'un modèle d'intervention clé en main avec des capsules en ligne, du matériel didactique et des ateliers pratiques.

« Ce projet permet de continuer d'améliorer et de diversifier notre offre de services. Enfant Nature, c'est une pédagogie qui permet non seulement le développement harmonieux et global de l'enfant, mais qui contribue également à son bien-être et à celui de l'intervenant qui prend soin de lui. L'aide financière accordée par Le Fonds du Grand Mouvement nous permettra, entre autres, de nous munir d'équipement technologique, qui nous permettra de créer du nouveau contenu pédagogique », souligne Sylvie Gervais, fondatrice.

Pour sa part, Denis Guay, directeur général de la Caisse Desjardins du Centre-de-la-Mauricie affirme que cette initiative revêt un caractère tout spécial puisqu'elle allie la jeunesse, l'éducation et le développement durable, ce qui reflète bien les valeurs de Desjardins. « Soutenir une pédagogie qui favorise l'inclusion sociale, la compréhension et la protection de notre environnement ainsi que les saines habitudes de vie, voilà autant de raisons qui nous rendent fiers d'être l'un des partenaires de ce projet. C'est exactement que ce permet le Fonds du Grand Mouvement : soutenir des initiatives qui ont le potentiel de transformer notre société. »

Une importante mobilisation autour du projet

Depuis ses débuts en 2015, la coopérative a pu compter sur l'appui de la Ville de Shawinigan qui lui a notamment permis de s'installer sur le site de l'île Melville en plus d'offrir un soutien au développement permettant une reconnaissance en économie sociale. Par ailleurs, Marie-Louise Tardif, députée de Laviolette-St-Maurice, a toujours soutenu financièrement la coopérative via différents ministères.

Parmi ses précieux partenaires, on compte également le groupe quincaillerie BMR qui a soutenu la restauration du pavillon en commanditant plusieurs matériaux et la Coopérative Nitaskinan qui a, pour sa part, permis d'introduire la culture autochtone dans le matériel pédagogique.

Le CPE Premier Pas a également permis d'expérimenter en profondeur la pédagogie au sein de différents groupes d'âge préscolaire nous permettant ainsi de valider la pertinence et la faisabilité de l'approche. Ce CPE est d'ailleurs l'un des milieux qui a intégré le plus significativement la pédagogie au sein de son programme éducatif, et ce de façon presque quotidienne. Finalement, Monsieur Mathieu Duguay, a fait une différence majeure en soutenant financièrement l'expérimentation en milieu scolaire à l'école Immaculée Conception de la ville de Shawinigan. Cette aide a d'ailleurs permis à l'établissement de bénéficier du matériel pédagogique Enfant Nature et de l'accompagnement de Mme Sylvie Gervais.

Les parents au cœur du processus

Dans un avenir assez rapproché, Enfant Nature prévoit impliquer davantage les parents dans le processus d'apprentissage en nature de leurs jeunes. L'équipe travaille d'ailleurs sur l'élaboration d'une formule plus adaptée à ce public cible. De petites capsules de formation axées sur les actions à poser concrètement pour favoriser les apprentissages et le développement global des tout-petits en nature, en famille, sont envisagées.

À propos d'Enfant Nature

Basée sur une philosophie d'apprentissage en interaction avec la nature, la Coopérative Enfant Nature a développé une pédagogie axée sur le développement global de l'enfant. Elle offre une formation expérientielle et continue destinée au personnel œuvrant auprès des enfants de la petite enfance et d'âge préscolaire. Il s'agit d'un modèle d'intervention clé en main avec des capsules en ligne, du matériel didactique et des ateliers pratiques.

À propos du Fonds du Grand Mouvement

Depuis 2016, Desjardins s'est doté d'un fonds de 250 millions de dollars afin d'investir dans les communautés pour appuyer des projets qui ont le potentiel de transformer notre société d'ici 2024. Le Fonds soutient des projets qui rejoignent les priorités des milieux, telles que l'emploi, la vitalité économique, l'éducation et l'environnement. À ce jour, plus de 600 projets ont été soutenus grâce à ce fonds.

À propos du Mouvement

Le Mouvement Desjardins est la coopérative financière la plus importante en Amérique du Nord et la cinquième au monde, avec un actif de 389 milliards de dollars. Il a été nommé parmi les 100 meilleurs employeurs 2020 au niveau mondial par le magazine Forbes. Pour répondre aux besoins diversifiés de ses membres et de ses clients, particuliers comme entreprises, sa gamme complète de produits et de services est offerte par son vaste réseau de points de service, ses plateformes virtuelles et ses filiales présentes à l'échelle canadienne. Figurant parmi les institutions bancaires les plus solides au monde selon le magazine The Banker, Desjardins affiche des ratios de capital et des cotes de crédit parmi les meilleurs de l'industrie.

- 30 -

Pour renseignements :

Agapi Bourdeau Kadianakis, adjointe à la gestion et
aux communications
Coop Enfant Nature
Téléphone : 819 247-3470
agapi.b.kadianakis@gmail.com